

## Ecopetrol rechaza hostilidad y agresiones físicas y verbales en Cantagalito

- Ayer se registró nuevo saboteo a la infraestructura petrolera en Puerto Wilches.

Un equipo de funcionarios de Ecopetrol acudió ayer a un nuevo espacio con las comunidades que, según la Administración Municipal, representaban a quienes no están de acuerdo con las vías de hecho hacia la Compañía. Sin embargo, en este espacio se hicieron presentes dirigentes de la Unión Sindical Obrera, USO y representantes de quienes lideran las acciones de hecho en el campo Cantagalito desde el 17 de enero anterior.

Si bien la Empresa ha propendido por el diálogo, la escucha activa y la búsqueda de soluciones, procurando la intervención de las instituciones a nivel regional y departamental, el ambiente generado en la reunión fue de hostilidad y presión, incluso irrespetuoso, al punto de que al culminar se evidenciaron amenazas, presiones, provocaciones, riesgos e incluso ataques a la integridad física de tres funcionarias directas de Ecopetrol.

“Consideramos que el diálogo tiene como límites el respeto, la confianza y la consideración de los derechos de todas las personas, incluidos los funcionarios de nuestra empresa y en el caso concreto, esos límites han sido excedidos” aseguró el gerente del Río, José Darío Parra Vega, quien hizo un llamado a la Alcaldía Municipal como máxima autoridad de Policía para que disponga acciones concretas tendientes a superar las condiciones de seguridad en el campo para todos los funcionarios y comunidades.

Ecopetrol rechaza de manera contundente estos hechos que vulneran la integridad de las personas y exige a la Alcaldía Municipal de Cantagalito acciones concretas que permitan el restablecimiento del orden y seguridad en esa localidad.

Como consecuencia de la anormalidad operativa que se registra desde hace 24 días, las familias del corregimiento Brisas de Bolívar, las veredas Patico Alto y Patico Bajo y dos barrios del casco urbano de Cantagalito se encuentran sin servicio de gas, ya que no se puede drenar el líquido.

Adicionalmente un grupo de personas que insiste en mantener las acciones de hecho en Cantagalito bloqueó el puerto fluvial impidiendo la salida e ingreso de personal a este municipio.

### Nuevos saboteos a la infraestructura petrolera en Puerto Wilches

De otra parte, ayer se registró un nuevo saboteo a la infraestructura petrolera, esta vez en el municipio de Puerto Wilches. En zonas aledañas a Isla VI desconocidos arrojaron elementos al circuito eléctrico de media tensión afectando un total de 32 pozos productores de isla IV, Isla VI y Garzas, así como la estación Isla IV, estación de bombeo y planta de inyección de agua.

## INFORMACIÓN DE PRENSA

En esa zona se registró la presencia de personas encapuchadas que desaparecieron al notar la presencia de personal uniformado de las Fuerzas Militares.

Ecopetrol hace un nuevo llamado a las autoridades para que se priorice el restablecimiento del orden público y la normalidad en las operaciones tanto en Cantagallo como en Puerto Wilches, ya que dicha situación afecta la estabilidad económica de más de 600 familias.

La Empresa reitera que el diálogo constructivo es el único camino que conduce hacia la generación de una convivencia en armonía.

**Cantagallo, 10 de febrero de 2022**

---

*Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.*

*Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.*

**Para más información puede contactar a:**  
**Relaciones con los Medios**

Erminda Vecino Pico  
Gerencia de Comunicaciones Corporativas  
Regional Central  
Celular: 320 4369978  
Correo: [Erminda.vecino@ecopetrol.com.co](mailto:Erminda.vecino@ecopetrol.com.co)